



Llegamos prácticamente al centenario de nuestra organización, dedicados a aportar valor a la hora de ofrecer soluciones para la preparación y reparación de superficies construidas.

En Beissier ofrecemos para ello una amplia gama de productos que abarca:

- [Plastes y masillas](#)
- [Pastas de juntas para placas de yeso laminado](#)
- [Escayola, yeso, cementos y colas](#)
- [Limpiadores](#)
- [Pinturas de interior decorativas](#)
- [Pinturas especiales](#)
- [Imprimaciones y consolidantes](#)
- [Morteros y revocos](#)
- [Pinturas de fachadas](#)
- [Sistemas de aislamiento térmico Exterior Beissier Therm](#)
- [Sistemas Beissier](#)

Porque cada problema tiene una solución óptima. Y cada solución requiere una aplicación concreta, específica y ordenada de productos de calidad que cumplan no solo la normativa, sino también las más altas expectativas de quien los utiliza.

Por ello, nos esforzamos y comprometemos día a día a una mejora continua de productos, sistemas y servicios, así como de todos y cada uno de los procesos de la organización, cumpliendo con la legislación aplicable en todas nuestras acciones.

JUNTOS para lo que más importa.

Siempre “sí”. Esa es nuestra verdadera vocación. Ofrecer productos de calidad y acompañarlos de un servicio cercano e implicado en dar siempre una solución. Y si no la tenemos, buscarla. Intentarlo. Sólo así cumplimos con nuestra palabra de estar ahí, de dar respuestas rápidas a las necesidades de nuestros clientes, y de las diferentes personas y entidades que nos acompañan cada día.

Y como parte activa del sector, nos comprometemos a buscar y desarrollar soluciones creativas e innovadoras para transformar los entornos en lugares más habitables, más humanos, más atractivos y más cómodos. Lugares en los que el bienestar de las personas es la esencia de nuestros proyectos.





Evolucionando hacia un futuro más sostenible

El compromiso medioambiental es uno de los ejes estratégicos de Beissier. Integramos criterios de desarrollo sostenible en nuestra toma de decisiones, consolidando el modelo de negocio responsable que venimos adoptando en los últimos años.

Un modelo 360º que empieza dentro de la organización, promoviendo una actitud responsable entre nuestros profesionales, a través de la educación y la formación medioambiental, en busca de la protección del medio ambiente.

En el proceso de compra, trabajamos con proveedores que compartan nuestra visión y valores, asegurándonos que además de la calidad en sus servicios, actúen en la misma línea de responsabilidad.

En el proceso de fabricación trabajamos día a día tanto para encontrar nuevas fórmulas que mejoren la composición de nuestros productos como para desarrollar novedades, con materias primas innovadoras, recicladas y más sostenibles, desarrolladas para reducir el consumo energético y las emisiones a la atmósfera.

La seguridad, la salud y la igualdad, siempre primero

Nada de lo anterior sería posible, sin un entorno en el que se cuide a las personas. En Beissier fomentamos la cultura de seguridad y salud, con un compromiso para la eliminación y reducción del riesgo, promoviendo la consulta y participación de todos aquellos que formamos parte de esta familia. Siempre partiendo de lo que la legislación nos exige, para enriquecerlo después desde una visión propia y conjunta de nuestra realidad diaria.

Fomentamos un entorno laboral donde la igualdad de oportunidades es un principio fundamental, asegurando que todas las personas sean tratadas con respeto y justicia.

En Beissier nos comprometemos en definitiva, a transformar entornos e impulsar el bienestar de clientes y colaboradores, con soluciones integrales y sostenibles para una vida más confortable. Y a abordar todo ello juntos, haciendo crecer los proyectos.

Beissier. Juntos para lo que más importa, desde 1930.

